

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 29 mai et nous fêtons Saint Paul VI, pape.

A la suite de St Jean XXIII, le pape Paul VI a travaillé à l'aboutissement du Concile Vatican II et à sa mise en œuvre pour le renouvellement de l'annonce de l'Évangile dans le monde d'aujourd'hui. Avec toute l'Église, rendons gloire à Dieu qui travaille à consolider l'œuvre de ses mains et demandons Lui la grâce d'être profondément unis à son œuvre de salut. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons A toi louange et gloire, de l'ensemble De Plus en Plus et Hilarium.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 147.

Glorifie le Seigneur, Jérusalem !
Célèbre ton Dieu, ô Sion !
Il a consolidé les barres de tes portes,
dans tes murs il a béni tes enfants.

Il fait régner la paix à tes frontières,
et d'un pain de froment te rassasie.
Il envoie sa parole sur la terre :
rapide, son verbe la parcourt.

Il révèle sa parole à Jacob,
ses volontés et ses lois à Israël.
Pas un peuple qu'il ait ainsi traité ;
nul autre n'a connu ses volontés.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Glorifie le Seigneur Jérusalem, célèbre ton Dieu, O Sion ! ». J'entre dans cette louange qui me tourne avec tous mes frères et sœurs vers le Seigneur ! Que serais-je sans l'Église ? Je peux faire mémoire des différentes communautés que je connais, et m'unir à chacune d'elles pour faire monter mon chant de louange.

Point 2

Le Seigneur consolide l'ouvrage de son église, il bénit tous ses enfants, c'est Lui qui fait régner la paix et rassasie, il fait connaître sa Parole et en révèle le sens pour tous. Dans l'action de grâce, je redis ma confiance au Seigneur, je lui confie la peine et les difficultés de son église pour vivre dans cette harmonie.

Point 3

Pas un peuple qu'Il ait ainsi traité, nul autre n'a connu ses volontés : en reconnaissant tout ce que le Seigneur donne à son église, je prends conscience que je suis, avec elle, dépositaire de son désir pour l'humanité... Comment est-ce que je réponds ?

Avec toute l'Église, dans sa diversité, dans ses tensions, dans sa confiance et son dynamisme, je prie

à nouveau ce psaume qui m'unit à l'œuvre de Dieu.

Très concrètement, très humblement, je peux reprendre dans un cœur à cœur avec le Seigneur, une parole du psaume qui me parle particulièrement. Je partage ensuite une intention particulière, la louange qui m'habite ou les agacements, les regrets, les espérances qui disent mon désir de paix pour toute l'Église et le service de l'humanité.

Rendons Gloire au Père tout puissant, à Jésus son Fils le Seigneur, à l'Esprit qui habite en nos cœurs pour les siècles des siècles. Amen